



Kembalinya E-Tiket dalam Perang Pemesanan Khusus di Part 2 [Review Film: The View]

Description

Yuk intip penjualan tiket film terbaru yang sedang hits di Korea Selatan, yaitu '?:??2'. Film ini memberikan pengalaman menonton di layar IMAX yang memanfaatkan rasio layar 1.43:1 secara maksimal. Dalam beberapa situs jual-beli online, tiket khusus untuk menonton film ini di IMAX dijual dengan harga tinggi. Dari data yang dirilis oleh Badan Film Korea, tingkat pemesanan tiket '?:??2' mencapai 41.4%, menunjukkan minat yang tinggi dari penonton.

Tiket Khusus '??' Habis Terjual di Yongsan IMAX

Tiket khusus '??' untuk film '?:??2' di CGV Yongsan IMAX habis terjual hingga 11 Maret. Hanya tersisa beberapa kursi dengan pandangan yang tidak ideal, membuat penonton yang mengincar tiket ini harus rela merogoh kocek lebih dalam.

Menyaksikan Fenomena '??? ??'

Harga tiket untuk menonton film di CGV Yongsan IMAX bervariasi, namun di situs jual-beli online, harga jual tiket seringkali jauh melebihi harga resmi. Banyak pembeli yang merasa kesal karena ada penjual yang memanfaatkan situasi ini untuk memperoleh keuntungan yang tinggi.

Tren Spesial Screening Meningkat di Korea Selatan

Berbagai jenis tayangan spesial seperti IMAX, 4D, ScreenX, dan Dolby Cinema telah mengalami peningkatan penjualan sebesar 36.9% dari tahun sebelumnya. Berkat kondisi di mana penonton mulai kembali menikmati pengalaman menonton di bioskop, fenomena penjualan tiket dengan harga tinggi pun semakin meningkat.

Masalah Hukum Terkait Jual-Beli Tiket Hitam

Meskipun jual-beli tiket hitam diatur oleh hukum, penegakan hukum dalam transaksi online masih menemui berbagai kendala. Sementara itu, penonton yang ingin menyaksikan film favorit mereka di bioskop terkadang harus berhadapan dengan praktik jual-beli tiket hitam yang tidak diinginkan.

Harapan Penonton dan Tantangan di Bioskop

Meskipun fenomena jual-beli tiket hitam terjadi, para penonton berharap agar pengalaman menonton

di bioskop tetap menyenangkan tanpa harus terkendala oleh praktik ilegal tersebut. Di tengah tantangan tersebut, penonton diharapkan tetap bisa menikmati film di bioskop dengan tenang.

Ringkasan

Film “Dune: Part 2” sangat diminati di CGV Yongsan IMAX hingga 11 Maret, dengan tiket yang sudah terjual habis. Penggemar film berburu tiket khusus IMAX untuk menikmati pengalaman sinematik penuh. Bagaimana pendapat pembaca tentang harga tiket yang dijual dengan harga mahal di situs pihak ketiga? Apakah Anda akan membayar harga tinggi untuk menonton film di tempat duduk favorit? Bagikan pendapat dan pengalaman Anda dalam bertransaksi tiket film di kolom komentar di bawah ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark